

## Horóscopos Viernes 10 de septiembre de 2021

### Aries, Tensiones entre tu hogar y el trabajo.

Hoy la Luna en tu casa 7, de la pareja, hace una cuadratura a Saturno en tu casa 10, del reconocimiento profesional. Este tránsito genera sentimientos de inferioridad y depresión debido a conflictos entre los temas de esta casa. Así que puede haber motivos de tensión con tu pareja y con tu desarrollo profesional por lo que hay que tener cuidado en este día ya que no hay una solución adecuada a la tensión en este día. Es mejor no caer en la preocupación sino dejar que pasen las cosas sin preocuparte en exceso por ello, mañana la energía habrá cambiado y será más fácil decidir.

### Tauro, problemas en comunicación.

El día de hoy la Luna en tu casa 6 del trabajo realiza una cuadratura a Saturno en la casa 9 de los viajes o el extranjero. Este tránsito te puede hacer sentir insuficiente y darte sentimientos de inferioridad. Así que en temas laborales puedes sentirte excedido por un tema relacionado con la comunicación con un cliente o proveedor en otro lugar. Esta energía no dura mucho por lo que no hay que preocuparse y no tomar tan en serio esta sensación.

En temas del amor, Marte es el regente de tu casa 7 de la pareja y está en tu casa 5 del amor. Esto es un buen indicio por lo que la relación de pareja está en un buen momento. Aprovecha esta energía para apoyarte en esta energía para así poder superar las dificultades laborales.

### Géminis, inseguridad emocional.

El día de hoy, la Luna en tu casa 5 del amor hace una cuadratura a Saturno en tu casa 8 de los secretos y miedos. Este tránsito nos da una profunda sensación de inseguridad y de no ser capaz de hacer algo. Al conectarse la casa del amor con la de los temores se puede interpretar como dificultades para superar miedos para relacionarte con otros. Hay que superar la ansiedad y dejar pasar esta energía para que las cosas mejoren.

En el tema laboral, se está volviendo necesario realizar un viaje ya que Júpiter, el regente de tu casa 10 del reconocimiento profesional está en tu casa 9 de los viajes y el extranjero.

### Cáncer, tensiones en el hogar.

La Luna en este día se encuentra en tu casa 4 del hogar y la familia, está realizando una cuadratura a Saturno en tu casa 7 de la pareja. Este tránsito puede causarte sensaciones de depresión e inseguridad en estos temas por lo que el día de hoy puedes sentirte incómodo e incapaz para manejar los temas de la relación de pareja y las responsabilidades del hogar. Hay que tener

paciencia y no estresarte en exceso, esta energía pasará y las cosas volverán a la normalidad.

En el trabajo, estás en un buen periodo, tienes la Parte de la Fortuna en tu casa 6 del trabajo por lo que la energía en esa área te favorece. Marte es el regente de tu casa 10 del reconocimiento profesional y está en tu casa 3 de la comunicación por lo que es importante ser muy firme en tu comunicación y en tus ideas.

### Leo, tensión en los mensajes laborales.

La Luna está este día en tu casa 3 de la comunicación realizando una cuadratura a Saturno en tu casa 6 del trabajo. Este tránsito es complicado de manejar ya que genera mucha tensión y sentimientos de incapacidad y depresión. En tu caso en este día hay que tener mucho cuidado con lo que dices y cómo te comunicas en el trabajo ya que es fácil tener diferencias e incluso conflictos con compañeras en la oficina. Maneja tus palabras con prudencia en este día.

En el amor, tienes la Parte de la Fortuna en tu casa 5 del romance y el planeta regente de esa casa, Júpiter, está en la casa 7 de la pareja. Este es un buen aspecto y conecta de un modo adecuado la energía romántica de la 5 con los compromisos de la 7. En este día puedes apoyarte en tu pareja para resolver cualquier duda por la que pases.

### Virgo, problemas para financiar a la pareja.

La Luna en este día se encuentra en la casa 2 del dinero y finanzas realizando una cuadratura a Saturno en tu casa 5 del amor y búsqueda del placer. Este tránsito te hace sentir incapaz de hacer las cosas que conecta por lo que en temas de placer puedes sentir que no tienes el suficiente dinero para poder salir a conocer gente o tu novio te pidió dinero y no pudiste apoyarlo. No lo tomes tan en serio y permite que pase la energía, mañana será un día mejor.

En el trabajo, tienes buena energía en este periodo, Mercurio tu regente natal y de la casa 10 del reconocimiento profesional está en buena posición en el signo de Libra por lo que los temas laborales se están resolviendo usando tu ingenio y capacidad para resolver problemas. Aprovecha esta energía para lograr avanzar tus planes y proyectos.

### Libra, dificultades para cumplir compromisos en el hogar.

Hoy la Luna en tu casa 1 realiza una cuadratura a Saturno en tu casa 4 del hogar y la familia. Este tránsito se interpreta como un sentimiento de incapacidad para poder cumplir los temas de las áreas que tocas. Entonces en este día puede que sientas que no puedes cubrir satisfactoriamente tus

compromisos del hogar con tus objetivos personales. Es fácil sentirse deprimido durante este tránsito, tómalo con calma y permite que cambie la energía.

En el amor, Venus está a punto de cambiar de signo por lo que la energía en tus relaciones se va a ver afectada, tómalo con calma, la astrología nos enseña que todos son ciclos y lo que sube luego baja.

En el trabajo, hay que procurar manejar las tensiones del trabajo con las del hogar ya que eso parece ser la razón de este tránsito.

### Escorpión, inseguridad en tu comunicación.

La Luna en este día está en tu casa 12, del autosabotaje y está realizando una cuadratura a Saturno en tu casa 3 de la comunicación. Este tránsito te hace dudar de tu capacidad para hacer las cosas por lo que se puede interpretar como que con tus palabras te autosaboteas en este día. Puedes sentir que lo que dices no es comprendido y te aísla de los demás en vez de conectarte. Tómalo con calma y permite que esta energía pase, ya mañana será mejor.

En el amor, la energía está en transición por lo que pronto mejorarán las cosas en temas emocionales para tu signo. Paciencia.

En el trabajo, hay buena energía con el Sol en tu casa 10 del reconocimiento, aprovecha esta energía para darle seguimiento y avanzar tus proyectos.

### Sagitario, depresión por no poder festejar.

El día de hoy la Luna en tu casa 11 de las amistades y eventos está realizando una cuadratura a Saturno en tu casa 2 del dinero y finanzas. Este tránsito te hace sentir incapaz de hacer algo relacionado con esas casas y de ese sentimiento nace luego depresión por la frustración. En este caso se puede interpretar como que tus amigos quieren que aportes un dinero para poder hacer un evento y no puedes hacerlo, no en este día. Eso te puede afectar y hacerte sentir triste, no lo tomes a pecho, mañana será otro día.

En el amor, Marte rige tu casa 5 del amor y Mercurio tu casa 7 de la pareja y ambos están en la casa 10 del reconocimiento profesional, esto se interpreta como que en este momento tu pasión está en el trabajo y en destacar, ten cuidado y no olvides tus relaciones personales.

### Capricornio, problemas de autoestima

El día de hoy la Luna en tu casa 10 del reconocimiento profesional, hace cuadratura a Saturno, tu regente, en la casa 1 de la personalidad. Este tránsito, aunque breve, te puede colocar en una situación en la que dudes de tu capacidad para hacer las cosas. Al estar conectando una casa tan importante como la 1 con la 10 mi recomendación es que en este día tomes con calma la actividad laboral. Puedes sentirte un poco deprimido y desalentado para lograr tus objetivos profesionales, tómalo con calma e intenta no estresarte mucho.

En el amor, Venus el regente de tu casa 5 del amor, está a punto de salir del signo de Libra para entrar a Escorpión, la energía de este día en el tema romántico va a ser de transición. Va a ser un día en el que las relaciones estarán cambiando y para mañana la energía será otra.

#### Acuario, tensiones con gente en otro país.

El día de hoy, la Luna en tu casa 9, del extranjero y los viajes, hace una cuadratura a Saturno, tu regente, en tu casa 12 del autosabotaje. Este tránsito produce dudas y sentimientos de incapacidad, puedes experimentar cierta depresión por no poder realizar los temas de estas casas. La Luna rige la casa 6 del trabajo por lo que hay una conexión entre lo laboral y la inseguridad personal. Puede ser que en este día tengas preocupación por conectar con alguien que vive lejos de tu lugar donde trabajas y eso te genere frustración.

En el amor, es muy benéfico para ti tener el Sol en tu casa 7 de la pareja y Júpiter en tu casa 1 de la personalidad. Esto se interpreta como que las relaciones personales están bien y pueden servir de apoyo para manejar mejor la frustración laboral.

#### Piscis, secretos de tus amigos.

Hoy la Luna desde tu casa 8, de los secretos, hace una cuadratura a Saturno en tu casa 11 de las amistades. Esto es un tránsito un poco complicado ya que hay sentimientos de incapacidad y de depresión con los temas de estas casas. Así que puede haber una información que no quieres comentarle a un amigo y esto te tiene muy tenso. Hay que relajarse y no darle tanta importancia a esta información.

En el trabajo, hay que procurar aprovechar la energía del Sol en la casa 6 del trabajo para poder lograr avanzar tus proyectos y planes, el astro rey está por abandonar esta casa por lo que hay que sacar el máximo provecho a esta energía.

En el amor, tu pareja tiene mucha energía y quiere compartir actividades contigo, se te recomienda apoyarlo para así poder canalizar la energía de un modo adecuado ya que si se ignora esta tensión puede generar reclamos y problemas en el hogar.